

Il y a donc deux nombres, le singulier et le pluriel.

Le singulier s'emploie lorsqu'il n'y a qu'un objet : comme *a chair*, une chaise, *a table*, une table.

Le pluriel s'emploie lorsqu'il y a plusieurs objets : comme *chairs*, des chaises, *tables*, des tables.

Il y a des noms qui ne sont employés qu'au singulier : comme *wheat*, froment, *pitch*, poix, *gold*, or, *pride*, orgueil.

D'autres ne s'emploient qu'au pluriel comme *scissors*, ciseaux, *ashes*, cendre, *oats*, avoine, *pantaloons*, pantalons.

Quelques-uns s'écrivent au singulier comme au pluriel : comme *deer*, daim, *sheep*, moutons, *people*, peuple, gens.

Manière de former le pluriel.

Le pluriel dans les noms se forme ordinairement en ajoutant *s* au singulier. Ex : *son*, le fils, *sons* ; *face*, la face, *faces*.

Mais lorsque les noms finissent au singulier par *ss*, *z*, *x*, *ch* ou *sh*, la prononciation requiert que l'on ajoute *es* pour le pluriel. Ex : *witness*, témoin, *witnesses* ; *buzz*, bourdonnement, *buzzes* ; *box*, boîte, *boxes* ; *church*, église, *churches* ; *wish*, souhait, *wishes*.

Les noms qui finissent par *f* ou *fe*, forment ordinairement leur pluriel en changeant *f* ou *fe* en *ves*. Ex : *calf*, veau, *calves* ; *wife*, épou-